

*Campaña*



*Julio 89*

## COMUNICADO DE PRENSA

La Concertación de Partidos por la Democracia invita al pueblo de Santiago a asistir al acto de Proclamación de la Candidatura a la Presidencia de la República de don Patricio Aylwin Azócar, participando con la misma alegría que caracterizó el triunfo del 5 de octubre pasado.

Con esta manifestación que tendrá lugar el domingo 16 de julio, en el Teatro Caupolicán, a partir de las 10:30 hrs., damos inicio a la campaña presidencial que llevará a los demócratas chilenos al triunfo en las urnas, el próximo 14 de diciembre.

Sabemos que la gran mayoría de las mujeres, hombres y en especial los jóvenes de nuestro país, han estado esperando y luchando por este día de gran trascendencia histórica para el futuro de la democracia. A todos ellos los invitamos a sumarse al enorme esfuerzo colectivo que nos exige esta nueva campaña para reconquistar un Chile donde impere la justicia, la libertad, el progreso y la solidaridad con los más desposeídos.

Estamos concientes que no todos los habitantes de la Región Metropolitana podrán concurrir al teatro Caupolicán; a todos ellos invitamos a celebrar en sus propias comunas con alegría y espíritu de unidad la Proclamación del abanderado de la oposición chilena. Este acto será transmitido por red parcial de radioemisoras.

Finalmente, hacemos un llamado a los asistentes a llevar el emblema que nos une a todos: la bandera chilena.

A trabajar unidos con entusiasmo y alegría por el triunfo de Patricio Aylwin el próximo 14 de diciembre.

Santiago, 13 de julio de 1989